

2堰下流側の河川改修工事現場 2023.年1月10日

3号堰改修工事現場の既設護床工回収保存状況



阪神橋梁下で既設矢板抜き工事始まる



南武橋左岸接続道、架橋直前に迫る



川の中程まで仕切られた甲武橋耐震補強工事現場。1月15日



川幅の中程まで堰き止められた3堰改修工事現場。1月15日

正月明け早々河川改修工事が再開され、建設機械が動き回り賑やかになった。膨大な量の土嚢が積み上げられ何時もの武庫川とは思えない川の様子に散歩に訪れた地域の方も見慣れぬ風景に足を止めて繁々見入っていた。しかし、小曾根工区の香山組の現場に設置された動画ディスプレーまで見る人は稀であった。散歩中の人にディスプレー見るよう勧めても、動き回る建設機械の方が気になるらしく見てくれない。しかし工事への関心は高そうに感じ取れ。もう少し人目を集めるような工夫があれば、工事や川への関心度も上がるかもしれない。折角の努力が報われないような気がして「もったいない」気がする。

1月14日、約24日振りに纏まった降雨があった。しかし、30mm程度の降雨にしかならず、甲武橋水位でも一時的に 0.9mに達した程度で増水したと言えるような状態ではなかったが、川の中ほどまで仕切られた、甲武橋耐震補強工事現場、第3堰工事現場が気がかりになったが、何の影響もなかった。近くの神社で工事期間中に豪雨がなく、工事の安全を祈願してきた。